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○健康で明るい子（たくましく）

○進んで学ぶ子（かしこく）

○心の豊かな子（なかよく）
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秋冷が爽快に感じられるいい季節を迎えました。長袖を着て登校

する児童が増えました。今月は前期の終了と後期のスタートとなり

ました。前期に引き続き、子どもたちの成長の手助けができるよう

全教職員で協力し努力して参ります。保護者の皆さまにはこれまで

同様、学校の教育活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。

１０月１２日（月）に前期終業式を校庭で行いました。校長から

主に3つの話をしました。「当たり前の生活ができるようになって幸

せを感じる。あいさつは人と人をつなぐ言葉であり、相手への礼儀

や思いやりを表すものだから、これからもしっかり行いましょう。

先生方は皆さんの良いところを見つけてくれている。通知表をもら

ったら、前期を振り返り、後期に頑張ることを見つけてほしい。」

と話しました。また、１０月１３日（火）の朝、後期始業式を放送

を使って行いました。校長からは「困ったことがあったら、いつで

も先生方や友達、家族に相談してほしいということ。後期は運動会、

遠足や修学旅行、マラソン大会などの行事もあるので、毎日を楽し

く大切に過ごしましょう。」伝えました。

1年生と3年生の代表児童が前期に頑張ったことを、２年生と４年生の児童代表が後期にむけての

抱負を発表しました。素晴らしい作文でした。

１０月末に運動会が行われます。新型コロナウィルス感染症対策を図りながら実施するためご不便

をおかけすることもあると思いますが、ご協力ください。

トイレの改修工事
西側トイレがきれいになりました。９月２３日から３階、２８日から２階、１０月５日から

１階が順次利用できるようになりました。電気は感応式電灯、洗面台の水道も感応式（自動）で

す。洋式トイレが多くなり、床もタイルではなく

ドライタイプになっています。ピカピカのトイレ

に子どもたちは感動し

ていました。これから

もきれいに利用してほ

しいです。

現在、東側のトイレ

の改修工事を行ってい

ます。

 

【終業式は校庭で】 【 始業式は放送で】

【朝の登校の様子】



「学習指導員の先生」と 理科教育賞大賞受賞
「スクールサポートスタッフの先生」 祇園小は、平成 30 年度・令和元年度の 2

のご紹介 年間、日産財団様から「理科教育助成」を受

新型コロナウィルス感染症をめぐる状況下、 けました。『主体的に学び、よく考えて課題

子どもたちの学習指導を行ってくださる学習指 解決ができる児童の育成～理科を軸に、書く

導員と、感染症対策等、学校のサポートをして ことを通して～』を研究テーマとし、研究を

くださるスクールサポートスタッフが決まり、 進めてきました。今年度は新型コロナウィル

１０月から毎日、祇園小に勤務しています。 ス感染症拡大防止のため、１７日にオンライ

どうぞよろしくお願いします ンで研究の成果を発表しました。

そして、この度、全国１位、理科教育大賞

を受賞しました。１１月１６日、本校にて表

彰式が行われる予定です。

「理科好き子どもを育てる」という視点をも

って、これからも、理科教育に力を入れてい

きたいと思っています。

＊スクールサポートスタッフの

先生は、木曜日は図書支援員と

して勤務されます。

ゲストティーチャーによる授業・ 図書室飾り付けボランティア・

先生達の授業研究 読み聞かせボランティア

下野薬師寺のご住職をお迎えして、４年生の ありがとうございます
社会の授業を行いました。ゲストティーチャー ＰＴＡ図書室飾り

のご住職が教室に入室すると、子どもたちは少 付けボランティアの

し緊張した面持ちになり、背筋がピンと伸びて 皆さんが、図書室飾

いました。また、ご住職が、１０００年前の下 り付けを行ってくだ

野薬師寺の瓦を持ってきてくださいました。子 さいました。新型コ

どもたちは、瓦に直接触れることができること ロナウィルス感染症

に感動し、「すごい。」「手を洗いたくない。」 拡大防止のため、初

とつぶやく子もいました。ご住職に質問をし、 めての実施になりました。春バージョンから

地域の文化財の大切さにも気づきました。文化 秋冬バージョンにきれいに様変わりしまし

財を守る人についても深く学んでいました。 た。子どもたちがとても喜んでいました。

また、先生達は授業を公開し合い、研修を行 また、ＰＴＡ朝の読み聞かせボランティア

っています。市教育委員会の先生方が参観し指 の皆さんが、朝の授業前に子どもたちに絵本

導してくださることもあります。授業力向上の の読み聞かせを行ってくださいました。低学

ため、子どもたちの学力向上のため、日々、先 年の子どもたちは目をキラキラさせながら絵

生も勉強を続けています。 本を見ていました。学年が上がるにつれ、集

中して聞き入っていました。「今度はいつあ

るの？」と尋ねて

くる児童もいまし

た。今年度は４回

ですが、子どもた

ちは楽しみにして

います。



前期終業式表児童の作文

「ぜんきにがんばったこと」 １年生代表
いちねんせいになって、わたしは、まいにちべんきょうすることをがんばりました。

どんなにあそびたくても、かならずしゅくだいをさきにしました。

わたしは、とくにけいさんがにがてでした。まいにちけいさんカードをよんで、たく

さんけいさんれんしゅうをしました。まいにちつづけていると。けいさんがはやくな

りました。にがてなけいさんだけど、がんばってよかったなとおもいました。

また、ことしは、しんがたコロナウィルスのかんせんがかくだいしているので、わ

たしは、がっこうにくるのがこわくて、あさは、いつもないていました。

でも、がっこうにくるとこうちょうせんせいがいつも、むかえてくれました。きょ

うしつにはいれば、ともだちがいつもしんぱいしてくれて、なぐさめてくれました。

そして、せんせいも、いつもはなしをきいてくれた、げんきづけてくれました。

わたしは、いまは、もうないていません。それは、どんなことがあっても、私のそ

ばにはせんせいとともだちがいるからです。

みんながいてくれたから、はじめてのがっこうもとてもあたたかいばしょになりま

した。

これからもコロナウィルスにまけないで、みんなとまいにちがっこうせいかつをた

のしみたいとおもいます。

「前きをふり返って」 ３年生代表
わたしは、前きで頑張ったことが３つあります。

１つ目はじゅぎょうで手をあげることです。１、２年生の時は、手をあげるゆう気

がなくて、なかなかあげられませんでしたが、３年生になってがんばって手をあげる

ようにしました。手をあげるようになってから、じゅぎょうがますます楽しくなりま

した。

２つ目は、トイレのスリッパやくつ、うわばきをならべられたことです。３年生に

なったばかりのときは、トイレのスリッパは、バラバラになっていました。しかし、

前きの後半には、スリッパがきれいにならぶようになりました。先生から「女子も、

男子も、３年生になったばかりのときとくらべて、きれいにそろえられるようになっ

たね。」といわれて、とてもうれしくなりました。また、くつばこのくつやうわばき

もきれいにそろえられるようになり、くつならべチェックのしょうじょうを、２つも

もらうことができました。後きも、くつならべチェックのしょうじょうをもらって、

クラスみんなで「やったぁ」とよろこびたいです。

３つ目は、あいさつです。スクールガードさんや先生に、自分からあいさつができ

るようになりました。自分からあいさつすると、スクールガードさんが、え顔で、「お

はよう」といってくれるので、今日一日もがんばろうと言う気持ちになります。これ

からも、スクールガードさんや先生に自分からあいさつをして、自分だけでなく、み

んながあいさつでできる学校にしていきたいです。

後きには、運動会などのたくさんの行事があるので、いろいろなことにチャレンジ

してがんばりたいです。



後期始業式表児童の作文

「後きがんばりたいこと」 ２年生代表
わたしが、後きがんばりたいことをお話しします。

２年生になったら、かん字がむずかしくなりました。そして、おぼえるかん字もふ

えました。ならったかん字をおぼえるためにも毎日かん字の練習をしようと思います。

かん字をおぼえるだけでなく、字を大ききていねいに書くようにしたいと思います。

もう一つは学校を休まず、元気に過ごしたいです。そうするには、手あらい、うが

いをしっかりして、ごはんをのこさずたべたり早ね早おきをしたりすることが大じだ

と思います。朝早くおきたら、ごはんをのこさずたべて、一日元気にすごせる体にし

ます。前きはなん日か休んでしまったので、後きは休まないようにがんばりたいと思

います。

後きは、うんどう会やじきゅうそう大会があります。１年生のときよりじゅんいを

上げたいので、れんしゅうをがんばりたいと思います。

「前きのできたこと」 ４年生代表
わたしが前期にできるようになってうれしかったことの１つ目は、あいさつのとき

の礼が、先生たちにできるようになったことです。なぜうれしかったかというと、こ

れから中学高校大学や社会人になってもつかうから礼ができてうれしいと思っていま

す。

２つ目はしせいをよくしてじゅぎょうをうけられたことです。なぜなら、しせいを

よくすれば、たくさんいいことがあるとわかったからです。

３つ目は友達と外で元気にあそべたことです。なぜならわたしは、３年生のころ外

がきらいでと友達にさそわれないと行かなく、一人では外に行こうとしていませんで

した。でも、４年生になってからは自分から外にいけるようになりました。

これからもあいさつ、しせいをよくする、友達と元気にあそぶことを続け、それい

がいの自分の苦手なことにもチャレンジして後期の学校生活も元気に頑張っていきた

いです。

運動会の練習を始めました・・・



回覧


